

PERTUIS

Gens du voyage : une solution a été trouvée

Le stationnement des gens du voyage dans les enceintes du Farigoulier soulève bien des problèmes. Une aire d'attente disponible dans six mois sera la solution

Le stationnement des gens du voyage dans l'enceinte du Farigoulier n'est pas sans poser bien des problèmes aux associations utilisant les aires mises à leur disposition par la municipalité en ce lieu.

Mais si jusqu'à présent, cela s'était borné à des questions de relations de voisinage, de dégradations aussi, dont nous nous sommes fait l'écho à plusieurs reprises, l'arrivée récemment de la mission évangélique et de son installation sur la piste utilisée par l'association Epervier du Sud-Luberon a été la goutte d'eau qui semble bien avoir fait déborder le vase.

Une aire d'attente sera disponible dans six mois

A la demande des présidents d'associations utilisant les installations du Farigoulier, une séance de travail s'est tenue jeudi soir dans les locaux du Moto-club.

Très rapidement, on allait entrer dans le vif du sujet. Claude Carbo, président de la commission des sports, déclarait d'entrée : "On est au courant, et depuis longtemps, des problèmes que vous rencontrez. De plus, l'installation sur la piste même du club d'aéromodélisme prive celui-ci de son utilisation. Vous savez que nous sommes dans l'illégalité en ne disposant pas d'une aire de stationnement pour les gens du voyage. Ceux-ci le savent pertinemment et ils en profitent".

Puis il ajoutait : "Nous avons eu une longue réunion avec le maire. Une solution d'attente a été trouvée, en attendant que le terrain de stationnement situé à côté de la déchetterie soit

réalisé. Il est, je le rappelle, du domaine de la communauté d'agglomération du Pays d'Aix. Dans cette attente, nous avons trouvé un terrain situé quartier des pompes. Sa superficie est de deux hectares et une cinquantaine d'emplacements y seront aménagés. Toutefois, le temps que nous procédions à la mise en place d'installations sommaires (coût : 400 000 F), il va falloir subir cette présence durant six mois environ. Par la suite, les gens du voyage stationneront sur l'aire aménagée spécialement à leur intention. Cette aire que nous allons mettre en service sera une porte de secours pour des arrivées ponctuelles".

Cohabitation et harmonie souhaitées

Les responsables associatifs ont reçu le message. Tous ont compris que rien ne pouvait être fait dans l'immédiat. Mais ils n'ont pas manqué aussi de soulever le problème des dégradations commises aux installations.

Ainsi, la piste d'envol du club d'aéromodélisme a été endommagée par l'implantation de pieux pour dresser le chapiteau, mais aussi par le poids des caravanes.

De tout cela et de bien d'autres choses encore il a été question. Mais comme l'a fait fort justement remarquer François Gilliard, "il ne faut pas faire l'amalgame. Les gens du voyage nous posent problème de par leur stationnement. Quant aux dégradations commises sur les installations (vols de matériels et autres), cela n'est pas de leur fait, mais de personnes sédentaires et logeant plus loin". Un autre problème qu'il faudra aussi résoudre.

Dans l'attente de tout cela, tout le monde devra faire en sorte de cohabiter dans la meilleure harmonie possible.

J.-M.P.



Les responsables des associations utilisatrices du Farigoulier ont écouté attentivement les renseignements donnés. (Photo J.-M.P.)

Les présents

► A cette séance de travail, du côté de la municipalité, on notait la présence de Claude Carbo (président de la commission des sports), Hélène Faber-Pasero (adjointe à la sécurité), Elisabeth Lolero (chargée des relations avec les gitans). Le monde associatif voyait la présence de François Gilliard (rugby), Dominique Arnould (Epervier du Sud-Luberon), Raymond Fassetta (mini boïld), Robert Beauvois (Moto-club), Philippe Lalauze et Bernard Alamelle (amicale de pêche), alors que Patrick Paul, directeur du service des sports, était également présent.

Quant à Henri Lafon, conseiller de l'opposition informé de cette réunion et désireux d'y participer, sa présence a été jugée inopportune et il a été invité à quitter les lieux. Un incident qui sera sans aucun doute évoqué lors du conseil municipal de la rentrée.